

Extrait du ammar.org.ar

<http://ammar.org.ar/Ammar-en-el-Senado-de-La-Nacion.html>

Ammar en el Senado de La Nación

- Noticias - Secretaría General -



Date de mise en ligne : Miércoles 18 de abril de 2012

ammar.org.ar

Compañeras de Ammar participaron de la inauguración del ciclo "Diálogos en el Senado"



Elena Reynaga, fundadora de Ammar y Georgina Orellano, en representación de Ammar Nacional, participaron de la jornada inaugural del ciclo "Diálogos en el Senado", organizada por la Dirección General de Relaciones Institucionales del Honorable Senado de la Nación. La misma se llevó cabo el pasado 17 de abril, en el salón De las Provincias.

Se trata de un ciclo de encuentros que tiene como objetivo "establecer puentes y multiplicar el contacto y el conocimiento entre el ámbito del Senado de la Nación y las organizaciones sociales". Este ciclo se llevará a cabo todos los miércoles de 14 a 17 hs en el salón Frondizi, donde participaran representantes de diferentes organizaciones sociales para que expongan sus problemáticas, su trabajo y las luchas que están llevando a cabo. Algunas de las temáticas que se desarrollarán estarán referidas a violencia de Género, drogas y políticas públicas, entre otras. Al respecto, Georgina Orellano sostuvo que "es importante participar en estos espacios y aprovechar esta oportunidad en que el Senado está abriendo las puertas para escuchar a todas las organizaciones sociales, especialmente para Ammar, que este año inició la lucha por una ley que regularice el trabajo sexual. Además, para conocer y escuchar la voz de compañeras y compañeros de otras organizaciones y que ellas/os también nos conozcan y nos escuchen a nosotras".